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Giorno Riflessione
02/06 Alla scuola di Gesù

Vangelo Gv 17,20-26
Padre, voglio che anche quelli che mi hai dato siano con me dove sono io, perché contemplino la mia
gloria, quella che mi hai dato; poiché tu mi hai amato prima della creazione del mondo. Padre giusto, il
mondo non ti ha conosciuto, ma io ti ho conosciuto; questi sanno che tu mi hai mandato.
L'amore di Gesù per noi è grande e vero. Ci affida al Padre per essere con Lui. Per contemplare la Sua
gloria. E condividere "questa gloria".
Affidiamoci a Cristo. E lui ci prende per mano e ci porta con lui.
Sappiamo che è stato mandato da Dio. E Lui ci porta a Dio Padre.
E ci fa aiutare dallo Spirito.
Grazie, Gesù!
Buona giornata.

03/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 21,15-19
Gli disse per la terza volta: «Simone di Giovanni, mi ami?». Pietro rimase addolorato che per la terza
volta gli dicesse: Mi ami?, e gli disse: «Signore, tu sai tutto; tu sai che ti amo». Gli rispose Gesù: «Pasci
le mie pecorelle. In verità, in verità ti dico: quando eri più giovane ti cingevi la veste da solo, e andavi
dove volevi; ma quando sarai vecchio tenderai le tue mani, e un altro ti cingerà la veste e ti porterà dove
tu non vuoi».
Come a S. Pietro così anche a noi Gesù ci ripete: Mi ami tu?
E ce lo richiede. Vuole da noi una risposta chiara, vera.
Ma ce lo ripete anche per il fatto che noi ci distraiamo. E non "corrispondiamo" con frequenza e con
gioia.
Spesso volgiamo lo sguardo e il cuore ad altro. E dimentichiamo Gesù e gli altri.
E Gesù è lì a risvegliare in noi il "mi ami tu?", per richiamarci.
Grazie, Gesù!
Buona giornata a tutti.

05/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 14,15-16.23-26
«Vi ho detto queste cose mentre sono ancora presso di voi. Ma il Paràclito, lo Spirito Santo che il Padre
manderà nel mio nome, lui vi insegnerà ogni cosa e vi ricorderà tutto ciò che io vi ho detto».
Sembra uno sconosciuto, questo Paraclito.
Eppure è un "dono" di Gesù nel nome del Padre. Spirito Santo. Spirito Consolatore. Ancora di più:
Paraclito. Cioè: Avvocato Difensore. Suggeritore della via di Dio.
ChiediamoLo, cerchiamoLo, chiamamoLo. E Lui sarà sempre con noi. Con tutti noi.
Saremo così sempre in buona compagnia. Ottima compagnia.
E ci vorremo bene tutti. Proprio tutti!
Buona Pentecoste a tutti.

06/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 19,25-34
Gesù allora, vedendo la madre e accanto a lei il discepolo che egli amava, disse alla madre: «Donna,
ecco tuo figlio!». Poi disse al discepolo: «Ecco tua madre!». E da quell´ora il discepolo l´accolse con sé.
Maria, Madre della Chiesa. E Giovanni l'accolse così, suscitato dalle parole di Gesù sulla Croce.
Accogliamo, allora, Maria come Madre della Chiesa. E Madre nostra.
Grazie, Gesù! Ci hai donato la Tua Madre. Così è anche Madre nostra.
Dono grande. Dono bellissimo. Noi tuoi fratelli.
Buona giornata a tutti.



07/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 5,13-16
«Voi siete il sale della terra; ma se il sale perde il sapore, con che cosa lo si renderà salato? A null´altro
serve che ad essere gettato via e calpestato dalla gente».
Al tempo di Gesù il sale, che aveva perso il suo sapore, veniva usato per essere sparso per le strade, per
renderle percorribili, senza intoppi, senza sobbalzi, senza buche.
Ma se tutto il sale perde il suo sapore, con che cosa si potrà insaporire il cibo?
Noi siamo il "sale del mondo". A questo ci ha chiamato il Signore. A insaporire, a rendere "gustosa" la
vita in questo mondo.
Ha iniziato Lui. E chiede la nostra collaborazione per rendere la vita "gustosa".
Grazie, Gesù!
Buona giornata a tutti.

09/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 5,20-26
Avete inteso che fu detto agli antichi: Non uccidere; chi avrà ucciso sarà sottoposto a giudizio.Ma io vi
dico: chiunque si adira con il proprio fratello, sarà sottoposto a giudizio. Chi poi dice al fratello: stupido,
sarà sottoposto al sinedrio; e chi gli dice: pazzo, sarà sottoposto al fuoco della Geenna.
Rileggiamo queste parole di Gesù. Rileggiamo e rileggiamo. E meditiamo.
E viviamo queste parole. Cosa c'è di più triste nella vita del giudicare un fratello o una sorella.
Qualunque misfatto abbia compiuto.
Ancora più: dare del "pazzo". Ma per noi umani questo è normale. Anzi ci fa sentire "superiori". Perché
ci riteniamo in grado di apporre "giudizi e appellativi" agli altri.
E Gesù ci consiglia di non farlo. Perché altri potrebbero farlo con noi.
Accettiamo e viviamo i consigli di Gesù. Lui non giudica. Ma offre il "perdono". "Accettiamo" il Suo
perdono.
Buona giornata.

10/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 5,27-32
Fu pure detto: "Chi ripudia la propria moglie, le dia l´atto del ripudio". Ma io vi dico: chiunque ripudia
la propria moglie, eccetto il caso di unione illegittima, la espone all´adulterio, e chiunque sposa una
ripudiata, commette adulterio».
Siamo ancora capaci di "ascoltare" questa parola di Gesù?br>Ancora più. Siamo poi capaci di "viverla"?
Interroghiamoci. Il Signore ci viene incontro con queste parole. E cerchiamo di interpretare il Suo
pensiero. E non volgere sempre secondo il nostro "pensare".
Chiediamo aiuto allo Spirito Santo.
Buona giornata.

11/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 10,7-13
«Strada facendo, predicate che il regno dei cieli è vicino. Guarite gli infermi, risuscitate i morti, sanate i
lebbrosi, cacciate i demòni. Gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente date».
Che bell'impegno il Signore Gesù ci dona, ci chiede.
E ci dona "il potere", il Suo potere di guarire, di risuscitare, di sanare, di cacciare i demoni.
Siamo consapevoli di questo? Non che abbiamo dei "superpoteri", ma che nel Suo nome allontaniamo le
"tentazioni" del diavolo.
Allora rendiamoci consapevoli e operiamo nel nome di Gesù.
Buona giornata a tutti!



12/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 16,12-15
Quando verrà lui, lo Spirito della verità, vi guiderà a tutta la verità, perché non parlerà da se stesso, ma
dirà tutto ciò che avrà udito e vi annuncerà le cose future.
L'immersione nella Santissima Trinità e la "comprensione" del Dio Trino e Unico, ci è rivelata dallo
Spirito Santo.
Accogliamo lo Spirito e ci rivelerà tutto quello che Gesù ci ha detto. E che non abbiamo capito.
Il nostro Dio è Dio di comunione, Dio di comprensione, Dio di condivisione.
E Loro sono "piena libertà". E lo Spirito, che è sempre con noi e dentro di noi, ci rende "liberi". Perché
Dio è verità.
E "la verità ci fa liberi". Liberi dalle oppressioni, liberi dalle costrizioni, liberi nel cammino della vita.
Buona domenica a tutti!

13/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 5,38-42
Da´ a chi ti chiede, e a chi desidera da te un prestito non voltare le spalle.
Quante volte stringiamo le spalle e non riusciamo ad aiutare chi ci chiede aiuto.
Possibilmente non voltiamo le spalle. Diciamo piuttosto che quell'auto non riusciamo a darlo.
Aiutiamo a camminare. Cammineremo insieme nella difficoltà.
E se possiamo, aiutiamo per quel che possiamo. E Gesù farà il resto.
Buona giornata a tutti!

15/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 6,1-6.16-18
Quando pregate, non siate simili agli ipòcriti che amano pregare stando ritti nelle sinagòghe e negli
angoli delle piazze, per essere visti dagli uomini. In verità vi dico: hanno già ricevuto la loro
ricompensa. Tu invece, quando preghi, entra nella tua camera e, chiusa la porta, prega il Padre tuo nel
segreto; e il Padre tuo, che vede nel segreto, ti ricompenserà.
È un "consiglio" di Gesù. Ma noi non lo ascoltiamo, non lo mettiamo in pratica. Amiamo pregare in
diecimila, in ventimila. Ci sembra più efficace. E più convincente.
Noi amiamo le "grandiosità", Gesù invece "no".
Perché siamo distanti dal "volere e pensare" di Gesù?
Chiediamocelo spesso. E cerchiamo di "attuare" i suoi insegnamenti. Ci sentiremo più "di Gesù".
Buona giornata.

16/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 6,7-15
Gesù disse ai suoi discepoli: «Pregando, non sprecate parole come i pagani, i quali credono di venire
ascoltati a forza di parole. Non siate dunque come loro, perché il Padre vostro sa di quali cose avete
bisogno ancor prima che gliele chiediate. Voi dunque pregate così:Padre nostro...
Dopo queste due parole iniziali bisognerebbe fermarsi e riflettere.
Rivolgersi a Dio Padre e chiamarlo "Padre nostro". Che gioia rivolgersi al nostro Dio e chiamarlo Padre.
Ce lo suggerisce Gesù. Allora siamo suoi fratelli. Che gioia!
Ancora più: sentiamoci fratelli e sorelle. Vogliamoci bene. Aiutiamoci. Prendiamoci per mano. Diamoci
una mano.
E saremo "figli di Dio".
Buona giornata a tutti.



19/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 9,11-17
Gesù disse loro: «Voi stessi date loro da mangiare». Ma essi risposero: «Non abbiamo che cinque pani e
due pesci, a meno che non andiamo noi a comprare viveri per tutta questa gente». C´erano infatti circa
cinquemila uomini.
Cinquemila uomini, nell'espressione ebraica, voleva dire: cinquemila famiglie.
Pensiamo a quanta gente doveva essere presente. E gli apostoli non sanno cosa fare.
E Gesù aveva detto: date voi da mangiare.
E la risposta fu: non abbiamo che cinque pani e due pesci.
Dichiarare l'impossibilità di poter operare secondo la parola di Gesù, non è semplice.
E questo, però, deve farci capire che, sul suggerimento di Gesù, tutto è possibile.
E così farà S. Pietro con lo storpio, che gli chiedeva qualcosa: Non ho nulla, ma nel nome di Gesù ti dico
"Alzati e cammina".
È la fede in Gesù che ci fa donare la "salute", la "vita" agli altri.
Buona domenica del Corpus Domini.

20/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 7,1-5
«Non giudicate, per non essere giudicati; perché con il giudizio con il quale giudicate sarete giudicati voi
e con la misura con la quale misurate sarà misurato a voi».
Parole di Gesù da tenere presenti sempre nella nostra vita.
Molto facilmente siamo portati a giudicare il comportamento degli altri.
E il nostro? Allora indichiamo anche gli altri a "giudicare".
Non va bene! Giudichiamo tutti. Ma nessuno corregge il proprio comportamento. Allora accettiamo
quello che gli altri "ci dicono". E rivolgiamoci agli altri "senza giudizio".
Buona giornata a tutti!

21/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 7,6.12-14
Entrate per la porta stretta, perché larga è la porta e spaziosa la via che conduce alla perdizione, e molti
sono quelli che vi entrano. Quanto stretta è la porta e angusta la via che conduce alla vita, e pochi sono
quelli che la trovano!».
Gli obiettivi facili non danno soddisfazione. Quelli difficili, una volta raggiunti, ci aiutano ad andare
avanti. E tutto ci sembra più facile.
Allora affrontiamo le difficoltà della vita. E non cerchiamo sempre come evitarle. Saremo orgogliosi, ma
capiremo che l'aiuto viene dal Signore.
Buona giornata a tutti!

22/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 7,15-20
Si raccoglie forse uva dagli spini, o fichi dai rovi? Così ogni albero buono produce frutti buoni e ogni
albero cattivo produce frutti cattivi; un albero buono non può produrre frutti cattivi, né un albero cattivo
produrre frutti buoni. Ogni albero che non dà buon frutto viene tagliato e gettato nel fuoco. Dai loro
frutti dunque li riconoscerete».
Proprio così. Un albero si riconosce dai suoi frutti.
Se viviamo in Cristo, porteremo frutti buoni. Non può essere diversamente. Perché l'Albero è "buono".
Allora "innestiamoci" in Cristo. E la nostra vita sarà piena di "buoni frutti". Per noi e per gli altri.
Buona giornata.



23/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 1,57-66.80
Allora domandavano con cenni a suo padre come voleva che si chiamasse. Egli chiese una tavoletta e
scrisse: «Giovanni è il suo nome». Tutti furono meravigliati. All´istante si aprirono la sua bocca e la sua
lingua, e parlava benedicendo Dio.
Il suo nome sarà Giovanni. "Voce di Dio". Così doveva chiamarsi. E anche suo padre dovette crederci. E
fu guarito dalla sua incredulità di avere un figlio in tarda erà.
Non crediamo mai che Dio possa entrare nella nostra vita in maniera semplice e sconvolgente.
Invece dovremmo "fidarci" di Lui. E al momento giusto la nostra lingua si "scioglierà" alla lode di Dio.
Buona giornata a tutti!

24/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 15,3-7
"Rallegratevi con me, perché ho trovato la mia pecora, quella che si era perduta". Io vi dico: così vi sarà
gioia nel cielo per un solo peccatore che si converte, più che per novantanove giusti i quali non hanno
bisogno di conversione».
Aiutiamo nella conversione. Siamo gregge di Cristo. E Lui ama le sue pecore.
E va in cerca di quelle "perdute". AiutiamoLo a cercarle, a riportarle all'ovile.
E sentiamoci nell'ovile di Gesù. E vivremo nella sicurezza e nella serenità.
Buona giornata del Cuore di Gesù.

25/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 2,41-51
«Perché mi cercavate? Non sapevate che io devo occuparmi delle cose del Padre mio?». Ma essi non
compresero ciò che aveva detto loro. Scese dunque con loro e venne a Nàzaret e stava loro sottomesso.
Sua madre custodiva tutte queste cose nel suo cuore.
La risposta di Gesù ai genitori non fu compresa. Non era facile. Ma sua madre, Maria, la conservò nel
suo Cuore.
Quanto poco condividiamo questo con la Madonna. Lei conservava nel suo Cuore. Noi, invece,
ricorriamo sempre ai rimproveri. Non riusciamo a vedere ciò che Dio vuole dai nostri figli.
Ci sentiamo "proprietari" dei figli. Invece non è così. Dovremmo considerare il "disegno" di Dio su di
loro.
Impariamo a discernere e a "conservare" nel cuore.
Buona giornata del Cuore di Maria.

26/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 9,51-62
Un altro disse: «Ti seguirò, Signore; prima però lascia che io mi congedi da quelli di casa mia». Ma
Gesù gli rispose: «Nessuno che mette mano all´aratro e poi si volge indietro, è adatto per il regno di
Dio».
Quando il Signore chiama bisogna essere pronti a seguirlo.
Non ci devono essere tentennamenti. Perché Gesù lo fa per il nostro bene.
Spesso non è chiaro che sia Gesù a indicarci la "strada della vita". E accettare gli "eventi" con
tranquillità ci renderà più facile il proseguo della vita.
Allora ci con vinceremo che Gesù ci prepara la "strada da percorrere". Accettiamola, accogliamola. E ci
sentiremo sereni, "a casa nostra".
Buona domenica a tutti.



28/06 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 8, 23-27
Ed egli disse loro: «Perché avete paura, uomini di poca fede?» Quindi levatosi, sgridò i venti e il mare e
si fece una grande bonaccia.  I presenti furono presi da stupore e dicevano: «Chi è mai costui al quale i
venti e il mare obbediscono?». 
Gli apostoli, che erano con Gesù sulla barca, si stupiscono. Gesù, interrogato di aiuto, si rivolge alle
onde e placa la violenza del mare.
Nelle difficoltà della vita, quando vediamo che tutto sta per naufragare, rivolgiamoci a Gesù. Lui ci
rimprovererà per la "nostra poca fede", ma ci salverà.
E se avessimo un po' più di fede? Le tempeste sarebbero lontane dalla nostra vita. E affronteremmo i
guai della vita con più fede.
Buona giornata a tutti.


